

待ちに待った新学期早々、子ども達を含めた、子育て世帯の家庭内感染や、交友関係等を通じた県内感染者との接触によるとされる感染が増加していますが、子ども達はその中でも切磋琢磨しながら学童に通ってきてくれています。クラブによっては感染予防のために子ども達に不織布マスク使用のお願いや手洗い指導の呼びかけをメール発信し、ご協力を得ております。子ども達の大好きなおやつタイムも中止し、マスク内で食べられるような飴、一口チョコ、ラムネ、塩分補給のタブレット等に切り替え注意を払っています。また、子ども達の密を防ぐために、各関係機関の学校内の施設を始め、先生方のご協力をお願いして、分散の更なる分散に努めています。このような事態ではありますが、各小学校との大切な連携が深まり、学童としましては本当にありがたく、感謝の毎日です。

## 飛沫感染



マスクを  
しましょう



こまめに手を洗う



丹波市学童ひまわりクラブ  
夏休みの工作風景から



こんなかわいいのが  
出来ました



## 夏休みのお楽しみ行事

スイカ割は中止して、お外で黙食なんですが！



そーしゃる  
でいすたんす



☆黙食はちょっとわびしいよね☆

スイカ割楽しみにしてたのに・・・



☆外で食べるのもなかなかだよねえ・・・



私楽しんでます！